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ABSTRAK 
SKRIPSI SARJANA EKONOMI ISLAM 

 

JUDUL :  

Studi Analisa Wakaf Istibdal Terhadap Proyek Pembangunan Jalan Tol Gempol-

Pasuruan Seksi II (Studi Kasus: PT. Transmarga Jatim Pasuruan) 

 

ISI : 

Penelitian ini bertujuan Untuk mengetahui proses Wakaf Istibdal serta 

dampak yang terjadi dalam proyek pembangunan jalan tol gempol-pasuruan seksi 

II yang dilakukan oleh PT. Transmarga Jatim Pasuruan, ditinjau dari perspektif 

ekonomi islam. 

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif deskriptif dengan 

strategi studi kasus. Teknik analisis dengan mendasarkan pada preposisi teoritis, 

yaitu mengikuti preposisi teoritis yang menuntun studi kasus. Teknik keabsahan 

data menggunakan teknik triangulasi sumber, yaitu menguji kredibilitas data yang 

telah diperoleh dengan mengeceknya melalui beberapa sumber. Pengumpulan data 

dilakukan melalui wawancara, observasi dan dokumentasi. 

Hasil penelitian menunjukkan keseluruhan dari proses istibdal di Mushola 

wakaf Al-Mukmin yang terjadi karena adanya pembangunan Jalan Tol Gempol-

Pasuruan Seksi II berjalan lancar. Namun, ditemukan bahwa proses pengajuan 

perizinan perubahan harta-benda wakaf berlangsung sangat lama, yakni empat 

tahun (2015-2019), itu terjadi karena peraturan lama yang merujuk pada Undang-

Undang Nomor 42 Tahun 2006, terdapat perubahan ketika terbit Peraturan 

Pemerintah Nomor 25 tahun 2018 dengan tujuan birokrasi lebih lancar. Dampak 

dari terjadinya Istibdal Mushola Wakaf Al-Mukmin dapat dirasakan, terutama oleh 

warga dusun paras. Hal itu dibuktikan dengan terdapat aktivitas keagamaan yang 

sebelum adanya Istibdal pada Mushola Wakaf Al-Mukmin tidak bisa dilaksanakan 

karena kurangnya sarana dan fasilitas yang ada. Kata Kunci: Istibdal, Mushola 

Wakaf, Masyarakat sekitar, Ekonomi Islam. 
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بحث وزارة يا ال وج نول ك ت ية وال ل يم وك ل ع ت صاد ال ت ق  لال

عمال عة واأل  جام

 

امج رن نجاب رال سة اي درا صاد :ال ت ق  اال

مي سال  اإل

 

م مة رق قائ  ............................... :ال

 

صرة ت بذة مخ  ن
سالهي صاد اإل ت ق ي أطزوحة اال خزج ف  ت

  ْ٘ ُ ا : 

ْ٘ف  يل الأوق ل ح سة ت بدالدرا ت س ل ت إ قْ٘ب شروع م م ر ال بولطوي ق-جم طري سوروان ال ْ٘ سم  ب ق ال

ة :  سة حْ٘ل ي ) درا ثْ٘ن قطةال  (ناوروساب ، ةيقرشلا ةواج اجرامسنارت .ن

 

 :ا  ححاى 

 

شْ٘ء  شروع إن ي م حدث ف ذي ي ر ال ية والأث ف وق بدال ال ت س ية ا ل د عم حدي ى ت سة إل درا هدف هذه ال ت

بول  ي جم عة ف سري طرق ال شركة -ال فذه  ن ذي ت سوروان ال ْ٘ قطةب  ، ةيقرشلا ةواج اجرامسنارت .ن

سوروان ْ٘ نظور . ب م صْ٘دي ال ت سلامي الاق نظر من و الإ ْ٘ق ، ي  زق

 

ية  ك ي كْ٘ن ي م ة . ال حْ٘ل سة ال ية درا يج ترات س نوعي مع إ في ال ص و نهج ال م بحث ال تخدم هذا ال س ي

تي  ة ال نظري جر ال عد حرف ال ة ، أي ب نظري جر ال لى حروف ال ندة ع ت س بل م يل من ق ل ح ت

تخدم ل س ية ت ن ق ية ت صلاح ْ٘ت  يْ٘ن ب ة . و ال سة حْ٘ل شد درا تر س ية ، وهو  ت ن ق يث ت ل ث ت صدر ال م

لال عدة  ك من خ قق من ذل تح ق ال يهْ٘ عن طري ل صول ع ح م ال تي ت ْ٘ت ال يْ٘ن ب ية ال صداق بْ٘ر م ت اخ

يق . توث ملاحظة و ال لات ، ال قْ٘ب م لال ال تم من خ ْ٘ت ي يْ٘ن ب صْ٘در . جمع ال  م

 

 

ية  ل سة أظهرت مجمل عم درا ج ال تْ٘ئ بدالن ت س نْ٘ء  إ بب ب س حدث ب ف آل مؤمن أن ت وق سجد ال ي م ف

ي  عدد لى ف ت ق بولال ي - جم توال لى ال ي ع ثْ٘ن سم ال ق ْ٘ق ال ْ٘عمزق ك وجدت  ن ْ٘ن ذل ك ، ك ص. ومع ذل

ت  نذ وق صول أخذت جدا م ف الأ وق ي ال يرات ف ي غ يص ل ت راخ لى ت صول ع لح قدم ل ت ية ال ل أن عم

نوات )5102 س ع  ل، وهي أرب  نوناقلا ىلا ةراشا يف ةميدقلا حئاوللا نم نأل ثدح اذه ، )2019-طوي

نة  س  عم 2018 .25 ةحئاللا ددع ةيموكح ةهج نع رداص امدنع رييغت كانه ناك ، 2006عدد 24 ل

ير من و  أث ية . ت راط يروق ب سة ال سلا هدف من و  بدالال ت س رى ،  إ كن أن ي م ف آل مؤمن ي وق سجد ال م

بل  ت ق ْ٘ن ني ك دي شْ٘ط ال ن ضح من وجود ال ت ْ٘ن ي ه ك قرات. أن ف ة ال ري كْ٘ن ق س بل  يمْ٘ من ق س لا 

لى  بدالع ت س لى  ا فع وق لى ال ص شآت و  م ن ق و م بب عدم وجود مراف س يذهْ٘ ب ف ن تم ت آل مؤمن لا ي

نْ٘ك .  ه

سلام صْ٘د إ ت ه ، اق تمع حول ْ٘ف ، مج شولا أوق بدال ، مو ت س تْ٘ح : ا ف م ْ٘ل ال  ق
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PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN 

 

 Pedoman transliterasi yang digunakan adalah Sistem Transliterasi Arab-

Latin. Berdasarkan SKB Menteri Agama dan Menteri P&K RI no. 158/1987 dan 

No. 0543 b/U/1987 tertanggal 22 Januari 1988. 

 

1. Konsonan tunggal 

 

 

 

 

 

No. Arab Latin Keterangan 

 Tidak - ا .1

dilambangkan 

 - B ب .2

 - T ت .3

 ṡ s (dengan titik ث .4

di atasnya) 

 - J ج 5

 ḥ H (dengan titik ح .6

di bawahnya) 

 - Kh خ .7

 - D د .8

 Ż z (dengan titik ذ .9

di atasnya) 

 - R ر .10

 - Z ز .11

 - S س .12

 - Sy ش .13

 ṣ S (dengan titik ص .14

dibawahnya) 

 ḍ d (dengan titik ض .15

dibawahnya) 

No. Arab Latin Keterangan 

 ṭ t (dengan titik ط .16

di bawahnya) 

 ẓ z (dengan titik ظ .17

di bawahnya) 

 koma terbalik ‛ ع .18

letak di atas 

 - G غ .19

 - F ف .20

 - Q ق .21

 - K ك .22

 - L ل .23

 - M م .24

 - N ن .25

 - W و .26

 - H ه .27

 Apostrof ‘ ء .28

 - Y ي 29
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2. Konsonan Rangkap 

 Konsonan rangkap, termasuk tanda syiddah (  ّ ) ditulis rangkap. 

 Contoh: ان ه  ditulis innahu 

3. Tā’marbūtah di akhir kata 

3.1. Bila dimatikan ditulis h, kecuali untuk kata-kata Arab yang sudah 

terserap menjadi bahasa Indonesia, seperti salat, zakat, dan 

sebagainya. 

Contoh: 1. جمأ عة ditulis jamā’ah          2.  مكتبة ditulis maktabah 

3.2. Bila dihidupkan ditulis t 

Contoh :  مكتبة الجامعة ditulis maktabatu’l-jāmi’ah 

4. Vokal Panjang (mad) 

Fathah (baris di atas( di tulis ā, kasrah (baris di bawah( di tulis ī, serta 

dammah (baris di depan) ditulis dengan ū. Misalnya; النا س ditulis an-nās, 

المسلمون   ditulis ar-rahīm الرحيم ditulis al-muslimūn. 

5. Vokal pendek yang berurutan dipisahkan dengan tanda pisah (-) 

 ditulis syai-in qadīr , شيء قد ير

6. Kata Sandang Alif+Lam 

Bila Alif + lam diikuti oleh huruf-huruf qamariyah, yang terkumpul dalam 

kata  ابغي حجك وجق عقمه alif, b, g, y, h, j, k, w, kh, f, ’, q, m, t( ditulis al, 

misalnya;  المسلمون ditulis al-muslimūn. Sedangkan, bila diikuti oleh huruf 

syamsiyah (huruf hijaiyah selain huruf qamariyah), huruf lam diganti 

dengan huruf yang mengikutinya, misalnya; الرحمن ditulis ar-rahmān. 

7. Kata dalam Rangkaian Frasa atau Kalimat, misalnya : 

Penghubung antar kata menggunakan tanda petik (’(, sedangkan 

penghubung dalam satu kata menggunakan tanda pisah (-). 

رحيمبسم الله الرحمان ال  dibaca bismi’l-Lāhi’r-rahmāni’r-rahīm 

 


